



Dr. Uwe Greulach
Hohenöllerstr.3, 67742 Heizenhausen

Cellavita GmbH

Madenburgstr. 23
76857 Gossersweiler-Stein

Heizenhausen, den 07.04.2015

Kundeninformation AcerolaVita

Sehr geehrte Kunden der Cellavita GmbH,

mit AcerolaVita haben Sie ein Produkt, dessen hoher Vitamin C Gehalt ihrem Immunsystem gut tut und ihre Zellen vor oxidativem Stress schützt. Ausserdem ist Vitamin C ein essentieller Stoff bei der Bildung von Bindegewebe und Kollagen und unentbehrlich um Ihre Blutgefäße gesund zu erhalten.

Sie haben sich sicherlich aus gutem Grund dazu entschieden eine natürliche Quelle des Vitamin C zu wählen.

Acerola ist die Quelle mit einem der höchsten Vitamin C Gehalte in der Natur.

100 g Acerolasaft enthalten etwa im Mittel 1400 - 1700 mg Vitamin C. Dieser Wert kann jedoch von Ernte zu Ernte variieren. Je nach Sorte, Anbauggebiet und Erntejahr können diese Werte von 450 -4700 mg Vitamin C schwanken.

In dem Cellavita AcerolaVita wird ein standardisierter Extrakt von $\approx 20:1$ verwendet, der 25% Vitamin C enthält. Dies bedeutet, das der Extrakt 20-fach konzentriert gegenüber der Acerolafrucht ist. Also entsprechen 2 g Acerolapulver 40 g der Früchte.

Zur Standardisierung ist es allerdings notwendig den Extrakt mit einem natürlichen oligo-Zucker, Maltodextrin, also Malzzucker und Traubenzucker, auf exakt 25 % Vitamin C zu bringen.

Dr. Uwe Greulach
Diplomchemiker

Hohenöllerstr. 3
67742 Heizenhausen
Tel.: +49 (0)171 84 13 513
+49 (0)6382 99 33 59
mail: greulach@gmx.net

Bankverbindung
DE33540515500139009567
MALADE51KUS

USt.IdNr.: DE276257820

Diese Konzentrierung des Vitamin C bedeutet für Sie, dass Sie mit einem Messlöffel Acerola Vita, etwa soviel Vitamin C wie mit 1 l frischgepresstem Orangensaft erhalten¹.

Sollten Sie Diabetiker wie ich sein, so muss ich Sie jedoch darauf aufmerksam machen, dass die Acerolafrucht 3,5 % Kohlehydrate enthält und die meisten davon Zucker sind. Durch die Konzentrierung erhalten wir einen Gehalt von rund 70 % Zucker im Acerolakonzentrat. Daher enthält eine Tagesdosis von 2g AcerolaVita etwa 1,4 g Zucker, was einer 1/10 BE in der bis 2010 üblichen Notation entspricht.

Der Nutzen durch die segensreiche Wirkung von Vitamin C überwiegt daher auch bei Diabetikern bei weitem die kleine Menge einer 1/10 BE.

Deshalb sollten Sie Acerola vita ohne Bedenken täglich einnehmen können.

Nutzen Sie die Wirkung von Vitamin C auf Ihren Körper.

Dr. Uwe Greulach
Gutachter und wissenschaftlicher Beirat des NEM e.V.

¹ ÖKO-TEST Kompakt Vitamine, vom 09. März 2012, <http://www.oekotest.de/cgi/index.cgi?artnr=99565&bernr=04>